

La médaille de l'Amitié est remise à un grand défenseur de Cuba



La Havane, 3 septembre (RHC).- Gustavo Espinoza, professeur et journaliste péruvien, s'est vu remettre à La Havane la Médaille de l'Amitié.

Cette décoration est décernée par le Conseil d'État à des personnes qui se sont faites remarquer par leurs nombreux témoignages de soutien à la Révolution Cubaine.

Au cours de la cérémonie de remise de la décoration à la Maison de l'Amitié, l'on a mis en exergue les témoignages permanents d'appui de Gustavo Espinoza envers notre pays et spécialement en faveur de la cause des 5 antiterroristes cubains, tâche qu'il a dirigée à la tête du Comité Péruvien pour la Libération de ces combattants.

Après avoir reçu la distinction des mains d'Elio Gámez, premier vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, il a mis en exergue son affinité avec le processus révolutionnaire même avant le triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.



Radio Habana Cuba